

# ALFABETIZACIÓN DE ADULTOS

La Concejalía de Bienestar Social, viene desarrollando en los barrios periféricos y anejos de la Ciudad, desde el año 1988, un Programa de Educación de Adultos, cuyos objetivos son: Disminuir el analfabetismo. Garantizar que las personas adultas en edad activa y en situación de desempleo de este Municipio, puedan adquirir, actualizar y completar sus conocimientos para su desarrollo personal y profesional. Y facilitar la obtención del Certificado de Escolaridad y del Graduado Escolar.

Su metodología está basada muy especialmente en la mayor participación posible del grupo, en actividades, investigación, creatividad y sobre todo diálogo.

Procurando que las personas adultas aprendan a aprender, aprovechando sus experiencias como base de ese aprendizaje, utilizando siempre la comunicación, la flexibilidad, la creatividad, la afectividad y el intercambio de información.

Desde la puesta en marcha en el Municipio, han participado 1.816 personas en este Programa y se han obtenido 139 Certificados de Escolaridad y 139 Graduados Escolares.



En la actualidad el Programa de Educación de Adultos de 1998/99, es más ambicioso, cuenta con un objetivo más, conseguir el Título de F.P.-1 «Auxiliar de Clínica», ampliando la posibilidad de trabajo.

El programa de Alfabetización se realiza en los Centros Sociales de EL PILAR, que tiene matriculados 25 alumnos, repartidos en tres módulos, Alfabetización 3,

Consolidación de Conocimientos 12 y Graduado Escolar 10 alumnos.

Centro Social EL PERCHEL cuya matrícula es de 29 alumnos para los módulos Alfabetización 9, consolidación de conocimientos 14 y Graduado Escolar 6 alumnos. Centro Social PIO XII / Centro Social LAS CASAS, los dos centros tienen 28 alumnos, y dos módulos, Alfabetización 12 y Graduado Escolar 16 alumnos. El Centro Social Los Angeles / Centro Social Valverde tienen 15 matriculados en tres módulos, Alfabetización 1, Consolidación de Conocimientos 2, y Graduado Escolar 12. Centro de Educación de Adultos matriculados 70 alumnos para Enseñanza Técnico-Profesional «Auxiliar de Clínica.»

G. Creus

## CURSO DE INFORMÁTICA BÁSICA PARA MAYORES

Por fin los mayores van a tener la oportunidad de acercarse a un mundo que hasta la fecha les estaba prohibido. SAC-ESPAÑA, en colaboración con el Ayuntamiento de Ciudad Real y la Junta de Comunidades de CLM ha organizado un curso de "Introducción a la Informática para Mayores", totalmente gratuito y con el fin de iniciar en la materia a aquellos que nunca han tenido esta posibilidad.

Este curso está destinado a mayores de 55 años, y con una duración de 60 h. pretende familiarizarlos con la informática, con lo que es un ordenador y que utilidades prácticas puede tener, y sobre todo, poner a disposición de los participantes un mundo que hasta la fecha correspondía a los jóvenes, e incluso a los niños, pero que se ha olvidado por completo de los que están en una edad "más Dorada".

En el aula se contará con ordenadores y profesores especializados con el fin de facilitar a los participantes este primer contacto. La fecha de inicio es el próximo 18 de mayo, y el plazo de inscripciones concluye el 17. Para ello, los interesados/as pueden dirigirse a la Concejalía de Bienestar Social (Centro Verde-Torreón) o a SAC-ESPAÑA.

### Cursos para todas las Edades

Este curso está enmarcado dentro de los proyectos aprobados por la Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Ciudad Real para el año 99.

Dentro de esta convocatoria también se van a desarrollar actividades para niños: "De las manualidades al juego" y "Ocio y tiempo libre". De 10 a 16 años: "Castillo a pedales" y "Animación a la lectura". Jóvenes: "Joven por tu barrio" y "Técnicos en Medio Ambiente". Tercera Edad: "De la Dramatización al Teatro", además del curso de "Introducción a la Informática".

Pero como no todo es trabajar, los próximos 21, 22 y 23 de mayo los afortunados del sorteo celebrado en la fiesta para los mayores de carnaval, podrán disfrutar del viaje a Benidorm programado por el Ayuntamiento.

### CURSO DE CUIDADOS A ENFERMOS DE ALZHEIMER

Destinado a cuidadores y familiares de estos enfermos, la Concejalía de la Mujer ha organizado un curso sobre "Cuidados a Enfermos de Alzheimer", con una duración de 250 h.